

VŒU SYMBOLIQUE : « AUDUN-LE-TICHE, VILLE ANTI-CORRIDA, CONTRE LES COMBATS DE COQS ».

Des « spectacles taurins » ainsi que des « combats d'animaux », notamment des coqs, continuent de se dérouler dans certaines villes, spécifiquement dans le Sud de la France pour la « tradition taurine » et dans les villes du Nord qui possèdent des gallodromes, profitant de la tolérance accordée par la loi.

« L'argument culturel est une fiction destinée à donner à la corrida une antiquité qu'elle n'a pas pour tenter de la justifier (...) Le spectacle de la cruauté doit provoquer des réactions de défense, pour l'honneur. » T. MONOD

Il ne peut être toléré :

- Que la banalisation de la souffrance animale serve au développement lucratif d'un fonds de commerce,
- Que l'Etat ou les collectivités territoriales subventionnent totalement ou partiellement les corridas et les combats de coqs ou toutes activités s'y rapportant.

De ce fait, la commune d'Audun-le-Tiche formule un vœu symbolique contre « les spectacles taurins » et les « combats d'animaux », notamment coqs et s'engage aux points suivants :

- 1) Déclarer Audun-le-Tiche, ville anti-corrida, contre les combats de coqs et amie des animaux.
- 2) S'opposer à toutes représentations dans lesquelles on torture les animaux.
- 3) Ne pas autoriser la publicité ou l'affichage inhérent à ce type de représentation.
- 4) Faire parvenir ce vœu aux instances politiques et aux groupes parlementaires.
- 5) Rendre publique ce vœu à travers les médias municipaux et régionaux.
- 6) Informer et associer les habitants de notre commune à cette action en les invitant à apporter leur soutien à toute association anti-corrida.

Pour extrait
conforme,
La Maire,
Viviane Fattorelli.

